Presseinformation



Wechsel bei Apollo: CEO Dr. Jörg Ehmer verlässt Unternehmen

Schwabach, 30.01.2023: Dr. Jörg Ehmer, Geschäftsführer von GrandVision Germany & Austria und CEO von Apollo, wird sein Amt auf eigenen Wunsch niederlegen und das Unternehmen im Februar verlassen.

Dr. Ehmer: "Es war eine großartige Erfahrung, gemeinsam mit einem ausgezeichneten Team die Entwicklung des Unternehmens so erfolgreich voranzutreiben. Ich bin dankbar für diese Möglichkeit und für das gewährte Vertrauen. Mit der voranschreitenden Integration in den Konzern EssilorLuxottica ist der richtige Moment gekommen, um den Staffelstab in andere Hände zu geben. Ich wünsche meinem Nachfolger und allen Mitarbeitenden viel Erfolg dabei, die Erfolgsgeschichte der vergangenen Jahre fortzuschreiben."

Frederic Dauche, COO GrandVision: "Dr. Jörg Ehmer hat das Unternehmen über die letzten fast neun Jahre entscheidend geprägt und mit starkem Wachstum auf eine neue Ebene gehoben. Wir bedauern außerordentlich, dass er GrandVision verlässt, sind ihm sehr dankbar für die erzielten Erfolge und für die hervorragende Entwicklung unseres Geschäftes in Deutschland und Österreich. Wir wünschen Dr. Jörg Ehmer alles Gute für die Zukunft."

Nihat Aydin wird ab 1. Februar die Position des Managing Director bei Apollo übernehmen. Nihat Aydin ist bereits erfolgreich im Konzern tätig - aktuell in der Rolle des Managing Director und zuvor als Finanz-Direktor bei Atasun Optik in der Türkei.

Apollo-Optik Holding GmbH & Co. KG

Begeistern, statt nur zufriedenzustellen – und das mittlerweile seit mehr als 50 Jahren! Bei Deutschlands filialstärkstem Optiker mit rund 900 Filialen finden Kundinnen und Kunden ihre Brille(n) zu einem fairen, transparenten Preis. Dabei bietet Apollo nicht nur in Optik- und Stilfragen herausragenden Service, sondern seit 2016 auch kompetente Hörakustik-Beratung. Ein Großteil der Brillen wird in der hauseigenen Fertigung im mittelfränkischen Schwabach fertiggestellt, wo auch die Dienstleistungszentrale seit 1998 ihren Sitz hat.

Das Unternehmen wurde bereits mehrfach ausgezeichnet – als "Bester Ausbilder Deutschlands" (Capital), "Service König" (Focus Money) und wiederholt zum "Leading Employer Deutschland 2022". Seit 2019 kooperiert der Optiker zudem mit der Hilfsorganisation BrillenWeltweit und ermöglicht so auch Menschen in ärmeren Regionen Zugang zu lebenswichtigen Sehhilfen. Außerdem ist Apollo als einziger Optiker Kooperationspartner der Deutschen Diabetes-Hilfe. Dabei macht das Unternehmen auf den Zusammenhang von Diabetes und Sehschäden aufmerksam. Darüber hinaus liegt Apollos Augenmerk auf Diversität. Mit dem Beitritt zur Initiative BeyondGenderAgenda und der Unterzeichnung der Charta der Vielfalt verpflichtet sich Apollo dazu, nachweislich für Vielfalt einzusetzen. Apollo gehört dem internationalen Optikkonzern GrandVision an, der seit 2021 Teil der EssilorLuxottica-Gruppe ist.

Weitere Informationen zu Apollo sowie den eigenen Onlineshop finden Sie unter www.apollo.de

Für weitere Informationen wenden Sie sich bitte an

fischerAppelt, relations GmbH Tessa Leinenbach

Telefon: +49 (0)40 899 699-348 E-Mail: apollo@fischerappelt.de

Apollo-Optik Holding GmbH Jeannine Kalthoff Leitung PR/Kommunikation E-Mail: presse@apollo.de